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L'ESTA des États-Unis est une exigence obligatoire pour les visiteurs exemptés de visa et s'applique à 

certaines nationalités. Les voyageurs éligibles peuvent s'inscrire en ligne via le système électronique 

d'autorisation de voyage (ESTA) pour les voyages aux États-Unis à des fins touristiques, de transit et 

d'affaires. L'autorisation ESTA est valable 2 ans à compter de la date d'émission et permet des entrées 

multiples, avec un séjour maximum de 90 jours à chaque fois. Le processus de demande ESTA est simple 

et nécessite des informations personnelles et de passeport, ainsi que quelques questions liées à la 

sécurité et à la santé.evisa américain 

 

 

 

l'ESTA au moment de la réservation du voyage, mais pas moins de 72 heures avant le départ, pour 

permettre une présélection par le Département américain de la sécurité intérieure. La demande d'ESTA 

permet aux voyageurs éligibles de visiter les États-Unis sans avoir besoin d'un visa traditionnel et évite 

d'avoir à faire une demande auprès d'une ambassade ou d'un consulat. Cependant, les ressortissants 

étrangers voyageant aux États-Unis à d'autres fins, telles que le travail ou les études, doivent contacter 

une ambassade ou un consulat des États-Unis  

 

dans leur pays de résidence. Les citoyens des pays suivants sont éligibles pour la demande de visa 

américain en ligne Andorre, Australie, Autriche, Belgique, Brunei, Chili, Croatie, République tchèque, 

Danemark, Estonie, Finlande, France, Allemagne, Grèce, Hongrie, Islande, Irlande, Italie, Japon , Corée 

du Sud, Lettonie, Liechtenstein, Lituanie, Luxembourg, Malte, Monaco, Pays-Bas, Nouvelle-Zélande, 

Norvège, Pologne, Portugal, Saint-Marin, Singapour, Slovaquie, Slovénie, Espagne, Suède, Suisse, 

Taïwan, Royaume-Uni.Visa touristique américain 
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 The USA ESTA is a mandatory requirement for visa-exempt visitors and is applicable to certain 

nationalities. Eligible travelers can register online through the Electronic System for Travel Authorization 

(ESTA) for trips to the United States for tourism, transit, and business purposes. The ESTA authorization 

is valid for 2 years from the date of issue and allows multiple entries, with a maximum stay of 90 days 

each time. The ESTA application process is simple and requires personal and passport information, as 

well as a few questions related to security and health.  

 

 

It is recommended to apply for ESTA at the time of booking travel, but not less than 72 hours before 

departure, to allow for pre-screening by the US Department of Homeland Security. Applying for ESTA 

enables eligible travelers to visit the United States without the need for a traditional visa and avoids the 

need to apply at an embassy or consulate. However, foreign nationals traveling to the USA for other 

purposes, such as work or study, must contact a United States Embassy or Consulate in their country of 

residence. Citizens of the following countries are eligible for US Visa Application Online Andorra, 

Australia, Austria, Belgium, Brunei, Chile, Croatia, Czech Republic, Denmark, Estonia, Finland, France, 

Germany, Greece, Hungary, Iceland, Ireland, Italy, Japan, Korea, South, Latvia, Liechtenstein, Lithuania, 

Luxembourg, Malta, Monaco, Netherlands, New Zealand, Norway, Poland, Portugal, San Marino, 

Singapore, Slovakia, Slovenia, Spain, Sweden, Switzerland.America visa application 
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